

## Carta de una madre a Bono

Sr. Presidente:

Me dirijo a usted porque en mi familia estamos viviendo una situación bastante difícil, al encontrarme con que mis tres hijos varones están cumpliendo el servicio militar, los tres al mismo tiempo.

Uno de ellos lo está realizando en Hoyos del Manzanares, en Madrid, y los otros dos se incorporaron el día 25 de febrero en la Academia Militar de Toledo.

Hasta ahora mis tres hijos estaban trabajando y aportaban su sueldo en casa, pero en este momento me veo ante la situación de tener que mantener la mili de los tres y con el único jornal de mi marido.

Yo para mí no quiero nada, solamente pido una ayuda para mis hijos y para que ellos puedan por lo menos costearse los gastos que tienen durante el tiempo que estén en la mili, pues con las escasas mil pesetas que les dan mensualmente el Ejército, no tienen ni para pagarse los viajes de desplazamiento.

Desconozco si existe algún tipo de ayuda económica para atender casos como el de mis hijos y por eso me atrevo a dirigirme a usted, pues siendo el presidente de Castilla-La Mancha y un trabajador con una familia como nosotros, puede entender más fácilmente mi problema.

Me gustaría, si es posible,

que se pusiera en contacto conmigo para orientarme de qué forma puedo conseguir una ayuda para mis hijos.

Reciba un cordial saludo de una madre bastante preocupada.

**Paqui Rodríguez Pérez**  
Toledo

## La comarca talaverana también está marginada

Sr. Director:

Se está hablando muchísimo sobre la manifestación que este jueves se celebra en Talavera. Y, como siempre, se están silenciando muchas cosas. Por ejemplo, en algunas notas de prensa de la coordinadora anti-marginación se hace un llamamiento a los vecinos de Talavera y comarca. Todo ello en nombre de una coordinadora que se autodenomina «Nosotros, Talavera». Me da la sensación de que ya con el nombre se le deja a «la comarca» el papel de secundón, de comparsa a la que se alude de vez en cuando para ver si así se captan manifestantes. Por lo que he podido leer, todos los representantes de la coordinadora son de Talavera y en los carteles anunciadores de la manifestación figuran como convocantes colectivos únicamente de Talavera. ¿Qué pasa, que ningún colectivo de algún pueblo de la comarca se ha adherido, o es que ni siquiera se les ha llamado? Si así fuera, ¿no po-

dríamos hablar de marginación por parte de Talavera para con su amplia y deprimida comarca, ya de por sí marginadísima? Porque sepan los talaveranos que nosotros somos víctimas de las mismas carencias que ustedes, más el problema de que nos tenemos que desplazar con más frecuencia que ustedes por las tercermundistas carreteras que, con más razón que un santo, ustedes critican. Carreteras que quisiéramos usar para ir a Talavera, nuestra «capital» para manifestarnos codo con codo con ustedes. Pero de tú a tú, y no como hasta ahora.

**Fernando Colilla**  
(Calera)

## Para dar vida al pueblo

Estimado director de BLSAGRA:

Somos un grupo de jóvenes de Alameda de la Sagra, que estamos hartos del inmovilismo de nuestros pueblos. Muchas veces hemos escuchado que nada se hacía en nuestra localidad para fomentar un espíritu más abierto hacia lo cultural, que nos hemos decidido a crear un grupo de apoyo a todo lo relacionado con la cultura. Pensamos que cultura no es sólo música clásica, funciones de teatro, crear hábitos de lectura u otorgar premios. Naturalmente que estas actividades no deben ser olvidadas por ninguna asociación

cultural que se precie. Pero cultura no es sólo cultivar el intelecto sino también cultivar el alma.

Por eso *Libro Verde* nace para fomentar el patrimonio cultural, histórico y ecológico de la comarca. Apoyar a la juventud y difundir el concepto de solidaridad humana.

Nuestros primeros esfuerzos se destinarán a un concurso literario y un rallye fotográfico de los que podéis pedir información en cualquier momento.

Otras actividades a realizar más adelante serán las normales en cualquier asociación de este tipo. Es decir, conferencias, charlas, exposiciones, cursillos, revistas, etc.

Uno de los proyectos más interesantes en estudio es el Día de la Juventud, que contará con una fogata por la paz y repoblación del terreno.

Todos aquellos interesados en contactar con nosotros para cualquier tema, ya se asociación o colaboración en cualquier tema, podéis hacerlo en esta dirección:

Asociación cultural Libro Verde.

C/ Constitución, nº 7  
45240 Alameda de la Sagra.

Toledo  
O llamando a los siguientes teléfonos:

Francisco, (925) 500 273  
Fernando, (925) 500 506  
Ricardo, (925) 500 311

Sin nada más que añadir se despide atentamente la Junta directiva de Libro Verde.

## Pub Habana



**Necesitamos chicas jóvenes, modernas y competentes, entre 18 y 22 años, para atender la barra.**

**Interesadas llamar al teléfono:**

**925/50 60 94**

**Añoover de Tajo**  
Toledo

**Gral. Yagüe, s/n.**  
Plaza Colón, 13